

Presidente Díaz-Canel denuncia nuevo plan de EE.UU. contra Cuba



Collage tomado de CubaMinrex

La Habana, 1 jul (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel denunció en la red social X, la adopción de un [nuevo plan del Gobierno de Estados Unidos](#) que refuerza aún más el bloqueo económico, comercial y financiero contra la nación cubana.

En su mensaje, el mandatario cubano calificó la medida como una acción agresiva impulsada por “intereses estrechos y no representativos de la mayoría” del pueblo estadounidense.

Díaz-Canel advirtió, también, que el objetivo de esta política es “causar el mayor daño y sufrimiento posible al pueblo cubano”, aunque aseguró que, pese al impacto, “no nos doblegarán”.

Por su parte, el canciller Bruno Rodríguez denunció, en la misma plataforma, que el Memorando Presidencial contra la isla “refuerza la agresión y el bloqueo económico que castiga a todo el pueblo cubano y es el obstáculo principal a nuestro desarrollo. Es una conducta criminal y violatoria de los Derechos Humanos de toda una nación”, escribió.

El presidente estadounidense, Donald Trump, en un nuevo memorando emitido este lunes, actualizó la política hacia Cuba, dictó medidas similares a las de su primer mandato, incluyendo la aplicación de una prohibición legal al turismo de su país hacia la nación antillana y otras acciones lesivas a la economía.

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/386347-presidente-diaz-canel-denuncia-nuevo-plan-de-eeuu-contr-cuba>



Radio Habana Cuba